



CALENDARIO ACTIVIDADES

Junio 2023*

11 JUNIO: Misa Corpus Christi
Eucaristía (19:00 h.)
Plaza Ernesto Peces

Procesión Corpus Christi (20:00 h.)
hasta la Ermita Nuestra Señora de los Santos.

Los niños que este año han hecho su Primera Comunión están invitados a asistir al acto vestidos con sus trajes de comunión

24 JUNIO: Fiesta de la parroquia, fin de curso

**Todos los jueves, Hora Santa (21:30 h.)*

**Todos los viernes, Exposición del Santísimo (6 a 20 h.) ¡Apúntate a acompañar al Señor!, habla con los sacerdotes y reserva tu turno.*

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

En este mes de junio en el que celebramos el Sagrado Corazón de Jesús, os invitamos a entronizarlo en vuestros hogares.

¿Qué es la entronización?

Es una consagración de la familia al Sagrado Corazón de Jesús y manifiesta el propósito de reconocerlo como Rey de esta sociedad, colocándolo simbólicamente en un trono. Su fin próximo es lograr que en la familia reine un espíritu efectivamente cristiano. Su fin remoto es el de preparar las condiciones para el Reinado de Jesucristo en la sociedad.

Nuestro Señor hizo dos promesas, dentro de las doce, a Santa Margarita María Alacoque que se relacionan directamente con la familia y la Obra de la Entronización:

1. Daré paz a sus familias.
2. Bendeciré las casas en que la imagen de mi Corazón sea expuesta y honrada.





ESCRITOS DE SAN JUAN DE ÁVILA

Reproducimos a continuación un párrafo del tratado de San Juan de Ávila, que nos ayuda a ver el fondo bíblico, teológico y espiritual de la devoción al Sdo. Corazón de Jesús.

“La causa que nos mueve el corazón al amor de Dios es el considerar profundamente el amor que tuvo Él, y, con Él, su Hijo benditísimo”. “No hemos entrado nosotros en el seno de vuestro corazón, Dios mío, para ver esto; mas el Unigénito vuestro, que descendió de ese seno, trajo señas de ello (cf. Jn. 1,1-18), y nos mandó que os llamásemos Padre (cf. Mt. 6,9) por la grande del amor que nos tenías” (n.1). El amor que Dios nos tiene supera infinitamente el amor del padre, de la madre y de los esposos. Las pruebas que nos dio de su amor aparecen en el Nuevo Testamento (cf. Jn. 3,16; 1 Jn. 4,9; Ef. 3,18); y son “como centellas que salen afuera de aquel abrasado fuego de amor”. Ante este amor de Dios, que supera todo conocimiento (cf. Ef. 3,19), pide San Juan de Ávila que “por todas partes sea nuestro corazón herido y conquistado por ese amor” (n.3).



SANTA MARGARITA MARÍA DE ALACOQUE, (1647 – 1690)

La gran confidente del Corazón de Jesús nació el 22 de julio de 1647 en la ciudad de Lhautecour. Muy joven aún recibió el don de oración y un atractivo extraordinario hacia la divina eucaristía.

A los veinticuatro años de edad ingresó en el monasterio de la Visitación de Paray-le-Monial, en el que recibió las grandes confianzas del Corazón de Jesús. Tres fueron las principales manifestaciones. En la primera le descubrió el abismo de su amor infinito a los hombres. En la segunda le pidió la comunión de los primeros viernes de mes y el ejercicio de la hora santa la noche del jueves al viernes. Y en la tercera le pidió trabajar para que la Iglesia instituyera la festividad del Sagrado Corazón el viernes siguiente a la octava del Corpus, ayudándole en su misión su confesor y director el jesuita San Claudio de la Colombière.

Su vida puede resumirse en una fidelidad heroica a una misión: “predicar a todos los hombres las riquezas del Corazón de Jesús, que había aprendido por revelación suya” (Benedicto XVI); y ser “pregonera y promotora incansable de su culto” (Pablo VI). Os recomendamos leer su Autobiografía.

